
Comitês das Bacias Hidrográficas dos 

Rios Piracicaba, Capivari e Jundiaí 
CT-IND: CÂMARA TÉCNICA DA INDÚSTRIA DOS COMITÊS PCJ 

Ata da 1.ª Reunião Extraordinária da CT-Indústria -06/08/2014-15:00min. 
Ciesp Americana (Americana/SP) 

 

Membros presentes 

Entidade Representante 

ASSEMAE Caroline Suidedos (S) 

AWEN CONSULTORIA Jairo A. Júnior (T) 

CIA SANTO. JUNDIAI Thiago L. Venturi (T) 

CIESP-AMERICANA Leandro Zanini (T) 

CIESP-CAMPINAS Jorge Mercanti (T) 

CIESP-INDAIATUBA Bruno Cruz Talon (S) 

DAE-JUNDIAÍ Maria A. Pedro Dib (T) 

DAE-STA. B. D´OESTE Flamarion S. Cabbral (T) 

FIESP  Alexandre Vilella (T) 

FOZ DO BRASIL Laila Fernanda Bortolan (S) 

MIRACEMA NUODEX Anderson M. Bandeira (T) 

OJI PAPÉIS João Luis Duarte (T) 

P.M. DE RIO CLARO Roberto F. Júnior (S) 

SANASA Caroline Suidedos (S) 

SÃO MARTINHO Marcelo A. Mizutani (S) 

SPAL FEMSA Alexandre Nerasti (T) 

TECNOROAD Danilo R. Fortes (S) 

VINÍCULA CERESER Luciana Tagliolatto (T) 

VINÍCULA CERESER Andrew Luna (S) 

VIVO SABOR Heloiso S. M. Parra (S) 

Membros Ausentes com Justificativa 

DAEE Cid A. Granado Soares (T) 

CIESP-JUNDIAÍ Roberto M. Polga (T) 

  

Membros Ausentes sem justificativa 

  

Convidados 

OJI PAPÉIS - Giovani R. Varella 

 

(T) Titular (S) Suplente (R) Representante 
 

1. Abertura da 1ª Reunião Extraordinária e 
informes gerais:  A abertura da reunião foi 
realizada pelo Sr.   Leandro Zanini, o qual 
agradeceu ao atendimento a convocação para esta 
referida reunião. 

 
2. Apresentação sobre o atual cenário do Sistema 
Cantareira e sobre a Minuta da Portaria do DAEE 
para redução de vazões de outorgas: O Sr. Leandro 
Zanini deu as boas vindas a todos e explicou que 
diante da escassez hídrica estão sendo discutidos 

na CT-MH algumas propostas de minutas para uma 
portaria restritiva as outorgas vigentes e que se faz 
necessário que os Membros da CT-Indústria tomem 
o conhecimento e avaliem internamente os 
impactos que uma eventual portaria causará não só 
a produção, como também nas áreas de recursos 
humanos e financeiros. Considerando estes pontos, 
passou a palavra para o O Sr. Alexandre Vilella, que 
iniciou sua apresentação, trazendo informações 
aos membros presentes sobre o Sistema Cantareira 
e sua atual situação. Logo em seguida, o mesmo 
explanou sobre a Minuta da Portaria do DAEE 
sobre a redução das vazões outorgadas e as 
possíveis consequências para as indústrias diante 
da eminente publicação da portaria em questão. 
Após o fim da apresentação, foi aberta a palavra 
para que os membros presentes falassem sobre as 
eventuais dificuldades que a indústria teria diante 
da publicação desta portaria tal como consta na 
minuta. Logo após a manifestação de alguns 
membros, ficou acertado que a câmara técnica 
elaboraria um documento contendo as 
considerações da indústria, sendo que este 
documento seria elaborado a partir do envio de 
contribuições dos membros presentes por e-mail 
até o dia 13/08/14. 
 
3. Encerramento: Nada mais havendo a tratar, o Sr. 
Leandro Zanini, agradeceu a presença de todos e 
deu por encerrada a reunião. 

 
 

Jairo Alves Júnior 
Coordenador Titular da CT-Indústria 

 
 
 

Leandro Zanini Santos 
Coordenador Adjunto da CT-Indústria 

 
 
 

Anderson Munhos Bandeira 
Secretário. 


